



# ひろば通信

社会福祉法人 松の実会

放課後等デイひろば

令和7年5月13日発行

## 進級・進学おめでとう！

進級・進学おめでとうございます。ドキドキの新年度が始まってから早1ヶ月。新しい環境にも慣れはじめ、子どもたちの表情も1つ大きくなった喜びが自然とこぼれているように感じます。これからの1年間、お友だちと様々な体験をしながら楽しく過ごしてほしいですね！

ひろばは昨年度2名が卒業して寂しい気持ちもありますが、新しい出会いにも恵まれ賑やかにスタートする事ができました。ひとりひとりの輝きが、たくさんのお友だちと照らし合いながら、いろんな色に輝いていけるような時間を大切に過ごしていきたいと思っています！ひろば通信でもキラキラな子どもたちの姿をたくさんお届けしていきたいです！そんな目標を持ち、令和7年度最初のひろば通信をスタートします😊！！

## 春休み

卒業生は一足早く春休み♪  
卒業生の恒例制作『手形桜づくり』  
をしました🌸

3年後の桜の木はもっと  
大きくなってかな～❤️



令和6年度最後の活動は『ゆいの花公園』へのお散歩♪  
近所のお友だちと挨拶を交わしたり、芝生をお散歩したり、ゴロンと横になって楽しみました！



桜の木の下でのお昼寝は  
気持ちいいな～♪



## 令和7年度スタート！

新年度のスタートはポッチャ大会と  
八柱霊園へのお花見散歩🌸



今年度も遊びにおやつに園芸に、いろんな  
事をみんなで楽しもう！！



## おしらせ

4月24日（木）に保護者会を開催しました。ご参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。当日はひろばからの報告や保護者の方の自己紹介、ご家庭での様子などをお話してもらいながら過ごしました。ご報告が多くなってしまい、保護者の方向士の交流の場になりきれなかったのが反省です🌸来年度はがんばります！！残念ながら出席していただけなかったご家庭には当日の資料をお配りしておりますが、ご質問等ありましたらいつでもご連絡ください！また、ご好評いただきました、スライドショーについては個人面談の際に見ていただきたいと思っておりますので、楽しみにしてくださいね！

令和7年最初のひろば通信は楽しんでいただけただけでしょうか？冒頭でも触れていますが、今年は子どもたちひとりひとりの輝きが、ひろばという集団の中だからこそ、相乗効果を生み出しながらさらに輝いてほしいと考えています（スライドショー参照！）。ぼくたちひろばスタッフも子どもたちの成長に向き合いながら、一緒に成長していけるように支援に取り組んでいきたいと思っております。保護者の皆様にもたくさんのご協力をいただく事となりますが、どうぞ一年間よろしくお願い致します。

来月号は園芸活動特集です！毎日水やりを頑張ってくれている子どもたちの様子をたくさんお届けします！今年度もひろば通信をよろしくお願い致します！！

